

Bayernfreaks spenden 250 Euro aus der Triple Jubiläumsshirt Aktion

22.10.2020 17:25 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Hallo liebe Fanclub Mitglieder,

erstmal vielen herzlichen Dank für eure Unterstützung der Triple Jubiläumsshirt Aktion und den zahlreichen Bestellungen. Wie schon erwähnt, spenden wir von jedem verkauften Jubiläumsshirt 15 % an das Kinderhospiz St. Nikolaus nach Bad Grönenbach. Bei der T-shirt Aktion sind insgesamt 250 Euro zusammen gekommen. Anfang nächstes Jahr werden wir wieder nach Memmingen fahren und die Spende übergeben.

Aktuell haben wir noch ein Sonderedition Triple Jubiläumsshirt in Größe S und einige Bayernfreaks Masken übrig.

Wer noch Interesse hat, der darf sich gerne beim Präsi per Mail (info@bayernfreaks.com) oder Whatsapp melden.

Vielen Dank nochmal für eure tolle Unterstützung und viel Spaß mit dem Jubiläumsshirt.

Bis hoffentlich bald und bleibt gesund.

Euer Präsi

Einen Kommentar schreiben